



PsicoNoticias

NOTICIAS Y ACTUALIDAD DE LA PSICOLOGIA

BOLETIN PSICONOTICIAS N°66 | 24 DE JUNIO DE 2022



¿Por qué los millennials prefieren criar a sus hijos alejados de la religión?

Un estudio publicado en American Enterprise Institute en 2019, resalta que la generación conocida como millennials prefiere tener alejados a sus hijos de la religión, esto a la hora de la crianza. Los resultados que fueron confirmados apuntan a que la paternidad de los millennials está basada en diferentes aspectos, los cuales son muy lejanos con los que fueron criados y acostumbrados por sus generaciones pasadas. Tienden a ser más centrados en lo inmediato y concreto, en el consumo y disfrute con la tecnología, con pocos deseos de ver el futuro y la trascendencia como preocupación mediata. (Fuente: Soy.com)

Psico-Dato: Las nuevas generaciones tienen nuevos valores que no se condicen con las tradiciones de las que provienen, lo importante es que estos nuevos valores ayudan también a tener una mejor salud mental.

Paternidad en transición: Estudio indica que hombres valoran más ser padres, pero aún consideran que su principal rol es proveer

Hoy muchos hombres declaran con más fuerza que las mujeres, que la paternidad los realiza como personas, también que su papel de proveedores es un punto básico insoslayable antes de involucrarse en la crianza. Así lo revela estudio Chilenografía.

Al ser consultados mujeres y hombres sobre qué ámbitos o situaciones los harían sentir más realizados como persona, el 25% de los hombres, y sólo por el 14% de las mujeres, responde que tener familia. Y si se trata de ser madre o padres, es considerado importante para el 9% de las mujeres y para el 13% de los hombres.

Esas cifras corresponden al estudio Chilenografía, investigación cualitativa y cuantitativa que considera un total de 1.000 entrevistas mensuales, realizado por La Vulca, agencia de consultoría especializada en lectura social, con el apoyo de Colaborativa y la Facultad de Matemáticas UC. En ellos el reconocimiento de la paternidad como realización personal hoy toma más fuerza que para las mujeres. Esto denota el resultado de importantes cambios sociales, como el cuestionamiento de ser madre como principal propósito en la vida de una mujer. (Fuente: La Tercera)



Psico-Dato: Uno de los grandes efectos de los cambios sociales relacionados con la igualdad de género, es tener padres más involucrados en la crianza de sus hijos.



Psicólogos
en casa

www.psicologosencasa.com